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Ata Reunião extraordinária do Conselho Deliberativo do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros 
da Ilha. 
Aos catorze dias do mês de janeiro de 2020, as dezoito horas e trinta minutos em primeira chamada, 
reuniram-se em sua sede social do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros da Ilha, para deliberarem 
sobre a seguinte Ordem do dia:  
1 – Apreciação de requerimento formulado por associados, requerendo a entrada e frequência de seus 
filhos não dependentes, alterando o Regulamento Geral aprovado na Reunião do Conselho Deliberativo 
em 27/11/2019; 
2 – Apreciação do Oficio 001/SEC/2020 referente alteração no Regulamento Geral; 
3 – Aprovação alteração item XIII – Locação de Espaços, da Tabela de Taxas 2020; 
4 – Aprovação de sócios novos. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. 
Justificaram a ausência na reunião do conselho, os Srs. Carlos Alberto da Silva Junior, Guilherme 
Sabino Rupp, Luiz Fernando Bianchini, Michel Scaff, Carlos Roberto Bresolin e Inacio Vandresen. 
Não justificaram a sua ausência na reunião do conselho, o Sr. Conselheiro Leonardo de Carlos Back.  
O Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Zamir Pedro Pereira saudou os presentes e deu início a 
reunião informando a todos a pauta do dia. O presidente do conselho cumprimenta o conselheiro Celso 
Luiz Muller de Faria pela sua presença e superação. 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Apreciação de requerimento formulado por associados, 
requerendo a entrada e frequência de seus filhos não dependentes, alterando o Regulamento Geral 
aprovado na Reunião do Conselho Deliberativo em 27/11/2019” O Presidente explana o objetivo do 
requerimento, o conselheiro Fernando Carioni explica que não tem nenhuma possibilidade de justificar 
o pedido, sou contra. O vice-Presidente Jorge Luiz Silveira comenta que no final do requerimento, os 
requerentes ainda informam que se não aceito, vão pensar se vão manter os barcos no clube. Comodoro 
Idelfonso W. Junior explica que alugam seus Barcos, emprestam aos amigos e filhos e acham que os 
amigos têm direito de usar o clube, hoje temos vagas para sócios, não é o Comodoro, é a Sociedade. 
Vice-Comodoro Geraldo fala que no início eram 12 sócios os requerentes, mas no papel ficaram 
somente 6. O Presidente do conselho Zamir Pedro Pereira colocou em votação e por unanimidade o 
conselho resolve manter o regulamento como aprovado em 27/11/2019. O Conselheiro Fernando 
Carioni solicita a Comodoria que informe a todos os sócios da decisão do conselho. 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Apreciação do Oficio 001/SEC/2020 referente alteração 
no Regulamento Geral”. O Presidente colocou em votação, é aprovado por unanimidade. 
Passando ao terceiro item da ordem do dia, “Aprovação alteração item XIII – Locação de Espaços, 
da Tabela de Taxas 2020”; Presidente colocou em votação e é aprovado por unanimidade. 
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Aprovação de sócios novos”. Foram apresentados 08 
novos candidatos a sócios. Foram entregues as cédulas de votação. Todos os tramites legais foram 
cumpridos e não tendo nada contra nenhum dos pretendentes, o conselho aprovou com (26)votos a 
proposta para admissão dos associados: Alessandro Santos, Tomé Aumary Gregório, Fernando 
Tavares Pereira, Fernando Daux Mussi Boabaid, Mario Czaschke, Alexandre Brandão Amaral, Luciano 
Henrique Heiderscheidt, Roberto Amaral..  
 
Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor Presidente do Conselho 
Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do 
Conselho Deliberativo, que lavrasse a presente ata, que após aprovada é assinada pelos integrantes 
da mesa diretora da reunião. Florianópolis, 14 de janeiro de 2020. 
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